

# *Des organisations politiques et sociales lancent un appel à des manifestations d'appui au gouvernement équatorien*

---



Quito, 10 février, (PL).- Des organisations politiques et sociales équatoriennes ont lancé un appel commun à des manifestations de soutien à la Révolution citoyenne et au gouvernement du président Rafael Correa.

A Quito, un rassemblement est organisé devant le siège du gouvernement pour confirmer le soutien populaire à la destitution par le Président Correa du haut commandement militaire. Alianza País, coalition politique majoritaire au gouvernement équatorien, a confirmé son adhésion totale à la Révolution citoyenne.

Les hauts gradés ont refusé de remettre à la Sécurité Sociale des Forces Armées, un excès de 41 millions de dollars obtenus par la vente de terrains à Guayaquil alors que la valeur était estimée à un peu plus de 7 millions de dollars. Ils ont prétendu manipuler l'opinion des soldats en affirmant que le gouvernement voulait pratiquer une coupe sombre aux fonds de la Sécurité Sociale des Forces Armées.

Le Président Correa a souligné dans son dernier rapport hebdomadaire que le gouvernement défend l'argent qui revient au peuple équatorien et il a exhorté les militaires à penser au bien commun. Dénonçant la manipulation par le Haut commandement militaire aujourd'hui destitué, le président Correa a rappelé que certains d'entre eux ont des liens étroits avec des partis d'opposition.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83787-des-organisations-politiques-et-sociales-lancent-un-appel-a-des-manifestations-dappui-au-gouvernement-equatorien>



**Radio Habana Cuba**